

Informations importantes concernant l'événement. À lire absolument!

L'événement se situe à l'intérieur au **1105 Bld Desaulniers Longueuil, QC J4K 3V9.**

Il s'agit d'un sous-sol d'église, nous avons un stationnement à disposition et une personne vous accueillera pour vous montrer le chemin.

Les tables mesurent 6 pieds x 30 pouces. Prenez note que les nappes ne sont pas fournies.

PARTAGE DE TABLE/VENTE DE VOTRE ESPACE :

Il est complètement interdit de partager votre table avec d'autres artisans noninscrits ni de vendre votre espace.

<u>Prenez note:</u> Vous ne pouvez pas utiliser d'espace supplémentaire. Exemple; si vous avez pris une table de 6 pieds, vous avez seulement l'espace de la table. Ceux qui ont pris un espace plus grand doivent utiliser l'espace identifié par le marché (marquage au sol) sans dépasser les limites.

POLITIQUE D'ANNULATION:

En payant votre inscription, vous vous engagez à être présent au Marché Atypique. Aucun remboursement possible. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous écrire à notre adresse courriel: marcheatypique@gmail.com

Arrivé:

Les portes ouvriront à partir de 8h30, le montage des placements des tables sera de 7h30 à 8h30. Vous pourrez commencer à monter vos kiosques à partir de 8h30 jusqu'à 10h45.

NE RIEN COLLER SUR LES MURS. Seules les affiches seront permises avec de la gommette. Nous en aurons si vous en avez besoin.

L'événement sera de 11h à 17h. Vous aurez de 17h à 18h30 pour défaire votre kiosque.

Internet:

Il n'y aura pas de Wi-Fi, prévoyez au moins 1GB de données si vous avez un square.

Électricité:

Il sera autorisé de brancher des appareils, mais il est interdit de faire traverser un câble d'alimentation où les visiteurs marcheront. Si vous faites partie des tables du milieu, nous ferons notre possible pour vous accommoder.

Accès aux toilettes:

Il y a 2 salles de bain genrées ayant 3 toilettes chacune.

Lunch:

Vous pouvez apporter votre lunch, nous avons accès à 2 micro-ondes et 1 four. Nous aurons aussi des collations et des boissons gratuites pour les artisans. Il sera important de donner votre nom au responsable de la cafétéria pour avoir l'accès gratuit aux collations et aux boissons. Le café est offert en libre-service dans la cuisine. Utilisez la Keurig si vous voulez du décafféiné, de l'eau chaude pour du thé ou du chocolat chaud.

Sécurité:

Nous avons quelques bénévoles qui ont un cours de premier répondant. Nous disposerons d'une trousse de premiers soins avec nous. S'il y a une urgence s'il vous plaît, avisez le personnel et composez le 911.

Tout vol, bris ou perte sont en dehors de notre responsabilité.

Puis-je amener mes enfants au marché avec moi?

Si vous êtes un vendeur, vous ne pouvez pas amener vos enfants avec vous à moins que l'enfant soit assez âgé pour vous aider (12+). Il y a un maximum de 2 chaises à chaque table. Vous pouvez amener quelqu'un avec vous si vous êtes un artiste seul.

Les chiens sont-ils autorisés sur le site?

Non, il est interdit d'amener vos animaux de compagnie avec vous.

Publications et média sociaux

Il est important de partager l'événement. Si l'on voit que vous n'avez pas partagé ou très peu, nous nous réservons le droit de ne pas vous reprendre aux prochains marchés.

<u>Facebook</u> <u>Instagram</u>

Stationnement

Le parking est pour les artisans principalement. Il y a aussi de la place sur la rue Préfontaine.





Important information about the event. <u>Please read carefully!</u>

The event will take place inside the Church at **1105 Bld Desaulniers Longueuil**, **QC J4K 3V9**.

It is located in the basement of a church, and we have parking available. Someone will be there to greet you and show you the way.

The tables measure 6 feet x 30 inches. Please note that tablecloths will not be provided.

SHARING TABLES/SELLING YOUR SPACE:

It is strictly prohibited to share your table with other non-registered artisans or sell your space.

<u>Please note:</u> You cannot use the space outside of the one you have paid for. E.G: If you paid for a 6 feet table, you are only allowed to use the space within the area you paid for. No clothing rack or other objects that doesn't fit on your table. If you paid for a bigger space, please refer to the markings on the floor and do not exceed the space you are allowed.

CANCELLATION POLICY:

By paying for your registration, you commit to being present at the Atypique Market. No refunds will be possible. For more information, feel free to contact us at our email address: marcheatypique@gmail.com

Arrival:

The doors will open from 8:30 a.m., and table setup will take place from 7:30 a.m. to 8:30 a.m. You can start setting up your booths from 8:30 a.m. until 10:45 a.m.

Posters will be allowed with sticky putty only. We will provide some if you need.

The event will run from 11 a.m. to 5 p.m. You will have until 6:30 p.m. to dismantle your booth.

Internet:

There will be no Wi-Fi available, so please plan to have at least 1GB of data if you have a Square device.

Electricity:

You are allowed to plug in devices, but running power cables where visitors walk is not permitted. If your table is in the middle, we will do our best to accommodate you.

Access to restrooms:

There are 2 gendered bathrooms, each with 3 toilets.

Lunch:

You can bring your own lunch. We have access to 2 microwaves and 1 oven. We will also provide snacks and beverages free of charge for artisans and their companions. It will be important to give your name to the staff to access the complimentary snacks and drinks. Coffee is self-service in the kitchen. Please use the Keurig only if you drink decaffeinated or need hot water for tea or hot chocolate.

Security:

We have a few staff members who are trained in first aid. We will have a first aid kit with us. In case of an emergency, please notify the staff and call 911.

Any theft, damage, or loss is outside of our responsibility.

Can I bring my kids with me at the Market?

No unless they are old enough to be your helper(12+). There is a maximum of 2 chair per table. You are allowed to bring one helper.

Are dogs allowed on site?

No, it is forbidden to bring your pets in the establishment.

Publications and Social Medias

It is important to share the event. If we see that you never shared about the event on social medias, we reserve the right to not take you at the next events.

<u>Facebook</u> <u>Instagram</u>

Parking

You are free to use the church parking but please do not park at the no parking signs on this map.

